

6/12

健康づくりの場  
オープンから3年、「光町」海洋センター誕生



水泳を通じた健康づくりの場、海洋センターが、オープンから3年目、6月12日B & G財団から無償で町に譲渡されました。また、利用者が2月18日、10万人を超みました。

3/15

明るい雰囲気、親切な介護  
特別養護老人ホーム(第2松丘園)竣工



高齢化社会の進展で、介護の必要なお年寄りが増えています。3月15日東陽病院南側に入所定員50人、ショートステイ、デイサービス等療養の場、第2松丘園が竣工しました。



5月

鬼来迎の里  
光かがやく特産品開発



まちおこしのため、町の特産品の地酒、ネギ、豚肉を素材に6品目の食品を開発、冷やが最適「純米酒・光鬼舞」、3種類のソーセージ「鬼舞」「ねぎあげもち」が商品化されました。

5/7

町選挙管理委員会が県から表彰



3月16日の千葉県知事選挙で、啓発活動をはじめ選挙の管理執行に対する功績が認められ、千葉県選挙管理委員会委員長から表彰されました。皆さんご協力に感謝申し上げます。

4月

ごみを減らそう  
資源ごみの分別収集スタート



年々増え続けるごみ、このごみを減らすため4月1日「容器包装リサイクル法」がスタート。資源ごみの分別収集が始まりました。「捨てればごみ、分ければ資源」皆さんご協力を!